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在老谋子新片 《满
城尽带黄金甲》中，扮演

大将军的周杰伦是最有
创意的一个演员。近日，

周杰伦谈起《黄金甲》时
特别提到 “巩俐是全中
国最美的女性”。
“和大导演、电影大

明星合作蛮开心的。”周
杰伦说，“拍完《头文字
D》，没想到这么快就能和

我爸妈喜欢的电影界前辈
合作了，蛮幸运的。”

说到在片中他的二
王子角色，周杰伦的评价
是“蛮性格的，不猥琐，
有些反叛，但特别孝顺，
为了母后能不顾一切，所

以会和刘烨演的大王子
势不两立，因为他与母后

私通。这个角色和现实中
的我挺像的，为了妈妈，

我什么事都愿意做。”一
说到“孝顺”他就滔滔不
绝：“我想给年轻人做个
榜样，因为关于我的一些
绯闻，可能会给年轻人带
来负面影响。”

周杰伦对《黄金甲》

诸大牌一一作了评点：
“我私下很喜欢看张导
导戏，他这个人对谁都很
谦虚、没脾气，这让我很
佩服，让我知道了做好导
演就得控制自己的脾气。
发哥是开心果，现场严肃

的气氛总是被他打断。巩
俐应该是全中国最美的
女性，当她的‘儿子’我
很荣幸。” /0

孙松、凯丽主演的亲
情电视剧 《非亲兄弟》，

前晚在南京新闻综合频
道播完。该剧讲述了一对
并非亲生却情同手足的
兄弟俩真挚而朴实的情
感，成为南京近期街头巷
尾议论的话题。新人毛俊
杰扮演的女主角“玉凤”

更是受到观众的喜爱，
“玉凤这个人物似疯非
疯，让我们看到年轻时的
凯丽的影子！”
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《非亲兄弟》 中的

“玉凤”高考落榜，又遇到
一个没良心的男人，精神
有点不正常。为了演好这
个角色，毛俊杰去了好几
趟精神病院，“但人家不
让进，后来去图书馆查阅
了相关书籍资料，请教心

理医生，明白这种病是
‘青春期精神分裂症’。我
琢磨了好几种发疯的方

法，很多演员演‘疯戏’时
都往年龄小方向发展，显

得精神病者智商就有问
题，我不那么演。现在看
来，这个角色虽然会说胡
话，但心里面是明白的。”
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毛俊杰是在大三暑

假时出演的 《非亲兄
弟》。那时天气炎热，还在
农村拍摄，毛俊杰吃了不
少苦。“第一是蚊子，野地
里的蚊子很毒，再多的防
蚊水也没用；我们还要拍
挖煤的戏，呼吸着黑色的

煤粉，一到晚上就会发现
鼻子一圈都是黑的。”

毛俊杰说：“其实我
们中戏的学生都很能吃
苦。有次我们偷偷排练，晚
上实在太饿就跑到学校外
面。那时是大冬天，门外
积雪非常厚，我们穿着
练功鞋跑来跑去，鞋子
湿了。我们没地方晾，到
正式演出时发现里面全
是霉变的毛，但我只有
这双鞋子，只好穿着发霉
的鞋子演出。”
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下周，毛俊杰将和20

名同班同学离开中戏，她
已经考取了北京人艺。
“进人艺真的很难，今年
基本上所有的艺术院校
表演系的学生都来应试
了。几百人中只挑选了5
个。” JKLM NO
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看过《东方红》演出
的人很多，但在南京寻找

亲身参与过《东方红》演
出的人难度挺大。昨日记
者在新版《东方红》新闻
发布会上，幸运地找到了
曾参与过《东方红》演出
的著名音乐家何仿。

年逾八旬的何仿，一

说起《东方红》就特别激
动。他告诉记者：“当年我
才40岁，得知要参与《东
方红》演出时，真是激动
万分，要知道整个南京军
区就我一个人参与这场
盛宴，这是何等光荣啊！

到了北京，我被安排在
《抗日烽火》环节中担任
音乐指挥。那时周总理不
但亲自参与演出编排，还
照顾我们的生活。特别是

演出前几个月，周总理常
常抽空给我们开会。记得

有一次天气特别冷，周总
理穿着黑色呢子大衣给
我们开会，一开就是4个
小时，对演出各环节都安
排得十分到位，还单独找
我们负责指挥的谈话，特
别要求我们一定要好好

把握，做到精益求精。私
下里，我们都喜欢喊周总
理‘周总导演’。演出结
束后，周总理安排我们演
职人员合影留念，因为合
影台是临时搭建的，不怎
么牢固，总理进来时高兴

地告诉我们：‘和你们讲
一个好消息，你们不要
跳，不要叫，要不然台子
不稳，你们都要掉地上
了！你们一定要答应我的
要求啊！’‘一定！’我们
一起答应了。可当总理说

出‘主席要来看我们’的
好消息后，我们都‘得意
忘形’了，大家高兴地跳
啊、叫啊！周总理赶忙边
打手势边说：‘注意安全
啊，你看你们激动的！后
排的人注意安全！’40多

年过去了，那时的情形历
历在目，希望新版《东方
红》能让我再次找到当年
那激动的感觉！”
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范玮琪前天在台湾
淡水渔人码头举行演唱

会。唱完最后一曲《I
ThinkI》时，她走向舞台
前方准备向歌迷道谢，一
句“谢谢”还未说出口，
突然从两米高的舞台坠
落。只见她双膝着地，流
血淤青，还逞强说 “没

事”，但痛得爬不起来。
大伙把她送到医院。所幸
范范只是受皮外伤，并无
大碍。 jk
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无论是上世纪五六
十年代的电影 《李双

双》，还是十多年前的电
视剧 《篱笆·女人·狗》，
农村题材戏一直扮演着
举足轻重的角色。但在流
行音乐、快节奏现代剧大
行其道的今天，农村戏似
乎渐渐远离人们的视线。

昨天，来自全国各地的戏
剧评论家、剧作家齐聚南
京，探讨如何繁荣当前农
村题材戏剧的创作。

戏剧理论家刘厚生
举例说：“农村戏剧除了
宣教题材外，要紧跟当前

农民、农村的发展。比如，
湖南映山红剧团将计划
生育中男子做结扎手术
的事情搬上舞台，既贴近
生活，又能吸引观众。”此
外，农村戏要求剧作家深
入生活，才能采撷到纯朴

的农民语言。同时要加强
在培养剧作家方面的投
入。 lmLM nop
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据悉，章子怡在片中一

共有文替、光替、武替和裸
替。这位自称是章子怡裸
替的演员邵小珊虽然名气
不大，却参演了许多有名
的作品，包括《我的失意男
友》《长平之战》等，她还在
冯小刚的《手机》中饰演了

一个电台主持人。
邵小珊详细介绍了自

己为章子怡做替身的经
过。2005年，冯小刚的一
个副导演找到她，希望她
出演章子怡的裸替。因为
在之前试镜的 40人中没

有找到满意的。她一听是
冯小刚的戏，就答应去帮
忙。3天后，副导演带着她
去了片场。她在片场拍摄
了“章子怡”出浴的戏和
葛优替她按摩的戏，总共
拍摄了3天。
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拍完后，邵小珊得到

了2万元的片酬。“这个
价钱是他们开的，这就证
明我有这个能力。我是直
接跟制片人谈的，当时根
本就没考虑到署名的问
题，我想他肯定会署我的
名啊，应该没有任何问

题。”她还说道，自己之所
以爆料，只不过是想为自
己争取在片中应有的署
名权。“我要告诉大家，那
个镜头是我的。”她表示，
几天前自己给冯小刚打
了电话，但对方停机。大

前天，她才从制片方一个
工作人员处了解到，这次
《夜宴》没有群众演员的
署名字幕，“对方态度很
差，我当时生气极了，我
说我和章子怡是联合主
演，我不是群众演员！”
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邵小珊说：“我就是
因为要署

名才签的合约。合约里清
楚地写道，剧组有对我们

包括署名权等进行公开的
权利，也提到了会在片中
署名。”

剧组现在不给邵小珊
署名，她是否会告剧组违
约呢？邵小珊说：“我做过
娱记，和冯小刚关系很好，

我不会去告他们。不过，我
确实很生气，所以才告诉
你这些。”
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昨日，记者致电《夜

宴》负责宣传的王小姐，
她表示，章子怡在 《夜
宴》 中的确用了裸替，
“不过名字我记不清楚
了，太久了”。记者随后问
道，《夜宴》 会不会为替
身署名时，王小姐表示不

清楚。记者又致电投资方
华谊兄弟老总王中军，他
表示：“署不署名要看合
约，我不知道当时的合约
是怎么签的，这些东西在
合约中都应该有表述。”
记者问，替身演员是否有

署名权？王中军说：“我们
不可能给所有替身都署
名，要不然会有多长呀。”
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